3年1組 えがおりがみ

三ツ沢小学校が90周年を迎え、子どもたちの中で「折り紙を使ってお祝いがしたい」という思いになりました。そこで現在、くす玉の制作に取り組んでいます。くす玉・飾り・折り紙の3つの係に分かれ、お祝いにふさわしいくす玉にするために試行錯誤しています。

折り紙の先生にも来ていただき、折り紙で作ることの楽しさを経験してきました。難しそうなものも、実は簡単な折り方組み合わせて作られていたことも知り、折り紙の奥深さも感じることができました。

今後は、折り紙のよさをどのように伝えていくかを考え、話し合っていきます。



3年2組 めざせ竹マスター!

地域の方に頂いた竹で竹ぽっくりや水鉄砲、流しそうめんの台などを作りました。 そして、それぞれのグループで作ったものを使ってみんなで遊ぶことになりました。 その名も「竹パーティー」です。遊ぶ中で竹の特徴や楽しさに気付いて、子どもたちは 竹マスターに近づいてきたと実感しています。また、弓矢のつくり方を地域の方に教え ていただき、新しい遊びが増えました。弓に糸を張る時に、「竹ってこんなに曲がるん だ!」「でも折れない!」「すごい!!」と驚きいっぱいの様子でした。



竹パーティーをこれまでにクラスのみんなだけでと、一人の友達を招待してと2回行いました。今後は学校の他のクラス、家の人、地域の人と対象を広げていく予定です。3月に竹マスターになったと胸を張る子どもの姿に期待しています。

3年3組 せせらぎ探検隊!私たちのまちを知ってもっと好きになろう!

夏休み明けから4回、せせらぎ探検に出かけました。生き物グループは、夏から秋にかけて生き物がめっきり少なくなってしまいましたが、ザリガニ採りに夢中に取り組みました。どうすればたくさん採れるか仕掛けを作り、採ったザリガニを飼育したり、詳しく調べたりしました。ごみグループはせせらぎにどんなごみが多いかごみ調査から始めました。ごみ拾いを実際

に行ったり、ベンチをきれいに磨いたりしました。ごみを減らすために呼びかけポスターを 作りたいと考えています。歴史グループは、身近にある豊顕寺を調べました。住職さんに お話をうかがったり、寺の中の様子を見学したりしました。

これからまとめに入っていきます。自分たちの調べてきたことを地域の人にも見てもらいたいと考えています。



3年4組 わくわく!楽しく!世界となかよくなろう

色々な世界の遊びを試す中で、世界にはたくさんの遊びがあること、どの遊びもルールを守ることが大事なこと、日本と似ている遊びもあれば、全く違う遊びもあることなど、 様々なことに気付きました。

遊びの中でも、外で走る遊びに絞り、ルールや場所を工夫したりマリー先生に教えてもらったりしながら何度も遊びました。その楽しさを、3年生のみんなやおうちの人、小学校へお散歩に来ている幼稚園・保育園の友達に伝えたい!という願いをかなえるため、1月以降も「世界となかよし」をめあてに頑張ります!

体験入学の友達に聞いた カップス&ラバーズ